

はやき

自ら学び、心豊かな、たくましい子どもを育成する -



一水泳学習が始まります

私が住んでいる家の近くの田では、この土日で田植えが行われました。本校の運動場の隅にある田でも、先日5年生の子どもたちが土を耕し、田植えに向けてスタンバイの状態にしました。茶畑の傍の畑でも、様々な野菜の芽が顔を出しました。夏の訪れとともに様々な命がより活発に躍動を始めました。

さて、今月から多くの子どもたちが楽しみしていきます水泳学習が始まります。水泳は、陸上運動や器械運動と違って、水中では浮力がありますので体型からくるハンディを緩和してくれます。だから、どの子も水中では、浮いたり、もぐったり、跳ねたりする等、自由に動き回れる楽しさを味わうことができます。また、水の冷たさは真夏の暑さを忘れさせてくれますので気分は最高です。

水泳学習には大きなねらいが二つあります、一つは、水中における運動を通して子どもたちの体力、特に心肺機能を高めます。二つ目は、水の事故から自分の身を守るためのスキルを身に着けさせます。毎年、水泳のシーズンには、水による事故で多くの命が失われています。余談になりますが、水泳学習が日本で行われるようになったのは、1955年、瀬戸内海で起きた紫雲丸という船の沈没事故で多くの修学旅行生が亡くなったことがきっかけです。今では、日本国中で普通に行われています水泳学習は、子どもの命を水の事故から守るという目的からスタートしました。世界中で、学校教育の中で水泳学習を取り入れているのは日本だけだと言われています。これから行う水泳学習では、水を怖がる子もいますが、丁寧な指導と励ましにより、その壁を乗り越えるよう指導していきますのでご安心ください。また、その他の児童については、より長く泳げるよう、またより多くの泳法を身に着けられるよう指導していきます。限られた期間で授業時間数も多くありません。保護者の方々には、子どもの体調管理には十分ご留意いただきますようお願いいたします。



内代小学校長 内田 浩



今は読書週間があります。 読書は言葉を増やし、想像力を養い、私たちの「世界」を広げてくれます。楽しく読書し読書の習慣が身に付くよう、テレビやゲームの時間を減らすなど、ご家庭でのご協力をお願いします。

6月の目標

生活目標 安全な生活をしよう
保健目標 歯や歯肉を大切にしよう
給食目標 手洗いをしっかりとしよう



6月の予定

| | | |
|----|---|-------------------------|
| 1 | 月 | 代表委員会 |
| 2 | 火 | パッカー車体験（4年） |
| 3 | 水 | 内科検診（4年・5年） |
| 4 | 木 | 英語学習（5年・6年） |
| 5 | 金 | |
| 6 | 土 | 土曜授業（親子清掃・たてわり学習） |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | 委員会活動 |
| 9 | 火 | 社会見学（庭窓净水場：4年） |
| 10 | 水 | |
| 11 | 木 | |
| 12 | 金 | |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | プール開き、クラブ活動 |
| 16 | 火 | 社会見学（千里くるくるプラザ：4年） |
| 17 | 水 | 歯科検診（全学年） |
| 18 | 木 | 安全教室（1年・4年）、英語学習（5年・6年） |
| 19 | 金 | |
| 20 | 土 | |
| 21 | 日 | |
| 22 | 月 | クラブ活動 |
| 23 | 火 | |
| 24 | 水 | |
| 25 | 木 | 林間学習保護者説明会（5年） |
| 26 | 金 | 着衣水泳（全学年） |
| 27 | 土 | |
| 28 | 日 | |
| 29 | 月 | 委員会活動（7月分） |
| 30 | 火 | |